

Opdate Customer Inform	ation		تحديث بيانات المتعامل
Date & Time : / /			التاريخ والوقت: / / /
Branch:			الفرع:
Serial Number:			رقم تسلسلي:
Account No.:			رقم الحساب:
Customer Name:(According to Passport for individual companies)			اسم المتعامل: (حسب جواز السفر للأفراد أو الرخـ
Corporate	مؤسسات	Individu	أفراد 🗌 lal
Dear Customer, It's important for DIB to be able the time. Thank you for updatin	•	ـدوام مـن التواصـل معكـم ـم المحدثـة. نشـكر لكـم	عزيزي المتعامل، إنه من المهم أن نتمكن على ال لـذا نرجومنكـم تزويدنــا ببياناتك حســن تعاونكـم.
Amendment Fields for Individ	uals		خانات التعديل للأفراد
Contact Details			بيانات الإتصال
Mobile No.:	الهاتف المتحرك:	Telephone No.:	الهاتف الأرضي:
Fax No.:	رقم الفاكس:	Email Address:	البريد الإلكتروني:
Passport Details			بيانات جواز السفر
Nationality (According to Passp	ort):		الجنسية (جسب جواز السفر):
Gender:	فڪر 🗌 Male	أنثى 🗌 Female	الجنس:
Passport No.:	رقم جواز السفر:	Issue Date:	تاريخ الإصدار:
	تاريخ الانتهاء:	Date of Birth:	تاريخ الميلاد
Visa Details			بيانات الإقامة
Visa No.:	رقم الإقامة:	Issue Date:	تاريخ الإصدار:
Expiry Date:			تاريخ الانتهاء:
Emirates ID number:			رقم بطاقة هوية الإمارات:
Residence Address			عنوان السكن
P.O. Box:	ص.ب.:	Emirate/City:	الإمارة / المدينة:
Country:	الحولة:	Flat/Villa No.:	رقم الشقة / الفيلا:
Building Name:	اسم البناية:	Street Name:	اسم الشارع:
Nearest Landmark:			أقرب علامة:
Customer's Signature:			توقیع المتعامل:

Business Address			عنوان العمل
Employer Name:	جهة العمل:	Title:	المسمى الوظيفي:
P.O. Box:	ص.ب.:	Telephone No.:	الهاتف الأرضي:
Fax No.:	رقم الفاكس:	Emirate/City:	الإمارة / المدينة:
Correspondence			المراسلة
Correspondence Langua	ge: English 🗌 الإنجليزية	العربية 🗌 Arabic	لغة المراسلة:
Preferred Mailing Addres	ss: Business 🗌 العمل	المنزل 🗌 Home	عنوان المراسلة المفضل:
Amendment Fields for	Corporate		خانات التعديل للمؤسسات
Basic Details			البيانات الأساسية
	تضامنية 🗌 Joint Stock	Government [حكومية
Pu	مساهمة عامة 🗌 blic Joint Stock	Semi Government 🗌	شبه حکومیة
Corporate Type: Priv	مساهمة خاصة 🗌 ate Joint Stock	Sole Proprietorship	المؤسسة / الشركة: فردية
	أخرى 🗌 Other	L.L.C 🗌	ذات مسؤولية محدودة
Name of Free Zone:	م المنطقة الحرة:	⊟ Free Zone اسم	منطقة حرة
	تجارية 🗌 Commercial	Service agent	وكيل خدمات
License Type:	سیاحیة 🗌 Tourism		نوع الرخصة: إقتصادية
		Other 🗌	
Commercial Activity:			النشاط التجاري:
License No.:			رقم الرخصة:
Issued By:			جهة الإصدار:
Issue Date:	تاريخ الإصدار:	Expiry Date:	تاريخ الإنتهاء:
Contact Details			بيانات الإتصال
Land Line No.:			رقم الهاتف:
Fax No.:			رقم الفاكس:
Emirate / City:	الإمارة / الدولة:	P.O. Box No.:	صندوق البريد:
			البريد الإلكتروني:
Corporate Address			عنوان المؤسسة
Emirate / City:			الإماراة / المدينة:
Building / Tower Name:			اسم البناية / البرج:
	formation is true & correct, and I be Bank immediately of changes on the same.	، أعلاه، كما أننــي أتعهــد د تطـرأ علـى هــذا البيانات	أقـر بصحـة ودقـة البيانــات الــواردة بإخطـار البنــك فـوراً بأيـة تعـديلات قــ فــي أي وقــت.
Customer's Signature:			توقيع المتعامل:

تحذير تحذير

- Where the Customer has failed to provide relevant identity verification documents and KYC details to update the Bank records as required, the Bank will restrict Debit and Credit Cards for all types of transactions, including ATM withdrawals. However, all other operations in the accounts of the customer is permitted through the branch only.
- The Customer shall be committed to updating the account database kept by the bank such as Identity Cards, Trade Licenses, Passports, Residence Renewals and any other documents whenever such documents are replaced or renewed.
- Information related to accounts of minors should be updated regularly, and the bank should be informed when the minor has attained the legal age, otherwise the bank shall have the right to freeze the account until data updating is completed.
- إذا لـم يقـدم المتعامـل مسـتندات التحقـق مـن الهويـة وتفاصيـل اعـرف متعاملـك KYC ذات الصلـة لتحديـث السـجلات المصرفيـة كمـا هــو مطلــوب، سـيقوم، بنـك دبـى الإسلامــى (البنـك) بتقييـد إسـتخدام بطاقــات الخصــم والائتمـان لجميـع أنــواع المعــاملات، بمــا فــي ذلــك عمليات السـحب مــن أجهــزة الصـراف الألــي. لكــن سـيتم الســماح بإجـراء كافــة العمليــات الأخــرى فــى حســابات المتعامــل مــن خلال الفــرع فقــط.
- يلتزم المتعامـل بتحديـث قاعـدة بيانـات الحسـاب المتعلقـة بـه لـدى بنـك دبـى الإسلامـى (البنـك) مثل بطاقات الهويـة والتراخيص التجاريـة وجـوازات السـفر وتجديـد الإقامـات وأي مسـتندات أخـرى عنـد اسـتبدال هــذه الـمسـتندات أو تجديدهـا.
- يجب أن يتم تحديث المعلومات المتعلقة بحسابات القاصرين بانتظام، ويجب إبلاغ البنك عنـد بلـوغ القاصر السـن القانونـي، فإنـه يحـق للبنـك تجميـد الحسـاب حتـى يتـم إتمـام تحديـث البيانـات.

الأحكام والشروط llack and Conditions

- The Customer understands and agrees that both the terms and conditions mentioned on this form and the terms and conditions in the Banking Service Agreement (available on the banks website at the following link www.dib.ae/termsand-conditions) shall be applicable on this transaction.
- The Bank shall reserve the right to change and modify these terms and conditions or the services and products offered as required by the UAE laws or by regulations of the Central Bank of UAE or by Bank's policy. Such changes shall be applied after 60 days of issuing a written notification to the Customer.
- 3. Governing law and Jurisdiction of Court: The terms and conditions of this transaction shall be governed by the federal laws of the UAE and the courts of the Emirate of Dubai shall have non-exclusive jurisdiction to settle any dispute arising out of or in connection with this transaction to the extent these laws do not conflict with the principles of Sharia as interpreted by the Internal Sharia Supervision Committee of DIB, in which case the principles of Shari shall prevail. For avoidance of doubt, the Bank has the right to bring any such dispute in any other relevant jurisdiction.
- 4. The Customer understands that this transaction requires immediate implementation and hence the customer agrees to waive the Cooling-off option for the transaction to occur.
- The Customer understands and agrees that the Bank shall not be liable to him/her if the Bank is unable to provide the service due to failure of any technical systems or for any other reasons beyond the Bank's control.
- The Customer understands and agrees that this transaction is executed during the Bank's business working days and hours.
- 7. The Bank may refuse to execute any requests, instructions or services requested by the Customer if the Customer fails to comply with the necessary procedures as provided on this document; or if the information or data are incorrect or are in violation of the law applicable in the United Arab Emirates.
- 8. In a branch where there is no dedicated section for women, the identity of the veiled women shall be verified by verifying the face against the official identity card. If it is not possible, the woman shall be guided to the nearest branch/Johara section for identity verification.
- 9. People of determination: In case the Customer is visually impaired, a fully abled and literate witness of choice should accompany the Customer. In case, the Customer is visually impaired and mute/deaf, a court appointed witness should accompany the Customer. The Bank shall bear no responsibilities in case a blind Customer wishes to use his/her own signature stamp.

- .. يفهــم المتعامــل ويوافـق علــى أن كل مــن الشــروط والأحــكام المذكــورة فــي هـــذا النمــوذج والشــروط والأحــكام الــواردة فــي عقــد الخدمــات المصرفيــة (المتوفـرة علــى موقــع البنــوك علــى الرابــط التالــي: www.dib.ae/terms-and-conditions) ســوف يتــم تطبيقهــا فــى هـــذه المعاملــة.
- يحتفظ البنك بالحق في تغيير وتعديل هذه الشروط والأحكام أو الخدمات والمنتجات المعروضة بموجب قوانين دولة الإمارات العربية المتحدة أو لوائح مصرف الإمارات المركزى أو سياسة البنك. يتم تطبيق هذه التغييرات بعد 60 يوماً من إصدار إشعار كتابي للمتعامل.
- 8. القانـون الواجـب التطبيـق والمحكمـة المختصـة: تخضـع شــروط وأحــكام هــذه المعاملـة للقوانيـن الاتحاديـة لدولـة الإمــارات العربيـة المتحـدة، ويكــون لمحاكــم إمــارة دبــي الاختصـاص القضائـي غيـر الحصــري لتســوية أي نــزاع ينشـا عــن هــذه المعاملـة يتعلـق بـه بمــا لا تتعــارض فيـه هــذه القوانيــن مـــع مبــادئ الشــريعة الإسلاميـة كمــا تفســرهـا لجنــة الرقابـة الشــريعة الداخليـة لبنــك دبــي الإسلامــي، وفــي هـــذه الحالـة تســود مبــادئ الشــريعة الإسلاميـة. لتجنب الشــك، يحـق للبنـك رفــع دعــوى قانونيـة بخصــوص أي نــزاع مــن هـــــذا القبيــل فــي أي الختصــاص قضائــى أخــر ذى صلــة.
- 4. يفهـم المتعامـل أن هـذه المعاملـة تتطلـب تنفيـذًا فوريًا،
 وبالتالـي يوافق علـى التنازل عـن خيار «فتـرة المراجعـة» لإتمـام المعاملـة.
- قهــم المتعامــل ويوافــق علــى أن البنــك لــن يكــون مســؤولاً
 تجاهــه فــي حــال عــدم تمكــن البنــك مــن تقديــم المعاملــة
 بسـبب أي عطــل فنــي فــي الأنظمــة أو لأي أســباب أخــرى خارجــة
 عــن ســيطرة البنــك.
- 6. يفهـ م المتعامـ ل ويوافق علـى أن هـذه المعاملـة يتـم تنفيذهـا خلال أيـام وسـاعات عمـل البنـك.
- 7. يجوز للبنك رفض تنفيذ أي طلبات أو تعليمات أو خدمات يطلبها المتعامل للإجراءات يطلبها المتعامل للإجراءات اللازمـة علـى النحـو المنصـوص عليـه فـي هـذا المسـتند؛ أو إذا كانـت المعلومـات أو البيانـات غيـر صحيحـة أو تنتهـك القانـون المعمـول بـه فـى دولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة.
- 8. في فروع البنـك التـي لا يتوفر فيهـا قسـم خـاص بالسـيدات، يتـم التحقـق مـن هويـة المنتقبات وذلـك مـن خلال التحقـق مـن الوجـه مقابـل بطاقـة الهويـة الرسـميـة. وفـي حـال عـدم إمكانيـة تطبيق ذلـك، يمكـن للسـيدات أن تتوجـه إلـى أقـرب فرع / قسـم الجوهـرة للتحقـق مـن الهويـة.
- و. أصحاب الهمـم: في حالـة إصابـة المتعامـل بإعاقـة بصريـة، يجب أن يرافـق المتعامـل شـاهـذا مختـاراً يتمتـع بالكفـاءة والقـدرة علـى القـراءة والكتابـة. إذا كان المتعامـل يعانـي مـن إعاقـة بصريـة أو سـمعيـة أو لسـانيـة، يتـم مرافقتـه مـن قبـل شـاهـد يتـم تعيينـه مـن قبـل المحكمـة. لـن يتحمـل البنـك أي مسـؤوليات في حالـة رغبـة المتعامـل الكفيـف فـي اسـتخدام ختـم التوقيـع الخـاص بـه.

Customer's Signature:	توقیع المتعامل:
· ·	3 3 3

- 10. The Customer understands and agrees that the Bank is not responsible for the financial losses due to the error or omission from the Customer's side in providing incorrect or incomplete information.
- 11. The Customer should present original and valid Emirates ID/ passport, where applicable, for identity verification as per the Bank's policy.
- 12. In all situations, the Customer shall be solely responsible of all consequences that may result due to the Customer non-compliance and failure to update its information as aforementioned. The Bank shall in no situation bear responsibility for indemnification of the Customer or third party against any damages caused by such act.

I/We understand and accept the charges applicable for this service as per the bank's schedule of charges (available on the banks website at the following link: www.dib.ae/schedule-of-charges

10. يفهــم المتعامــل ويوافــق علــى أن البنــك غيـر مســؤول عــن الخسـائر الماليــة الناجمــة عــن الخطــأ أو الإغفــال مــن جانــب المتعامــل عنــد تقديمــه معلومــات غيــر صحيحــة أو غيــر كاملــة.

- 11. يجب على المتعامل تقديم هوية / جواز سفر أصلى وسارى المفعـول، متـى اقتضـى الأمـر، للتحقـق مـن هويـة المتعامـلّ وفقًا لسياسـة البنـك.
- 12. في جميع الحالات، يكون المتعاميل وحده مسـؤولاً عين جميع التبعات التـي قـد تنجـم عـن عـدم امتثالـه أو عـدم تحديث معلوماته على النحــو المذكــور أعلاه. لــن يتحمــل البنـك بـأى حـال مـن الأحـوال مسـؤولية تعويـض المتعامـل أو الطـرف الثالـث عـن أي أضـرار ناتجـة عـن مثـل هــذا الفعـل.

انا / نحن نفهم ونوافق على المصاريف المستحقة لهذه الخدمة طبقا للائحة المصاريف الموجودة على الرابط التالى: www.dib.ae/schedule-of-charges

How to complain to us?

- Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE.

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days

کیف تقدم شکوی لنا؟

أي فرع من فروع البنك

موافقة المتعامل

- مدير العلاقات المخصص لك (في حال تعيينه بشكل خاص لحسابك المصرفي)
 - الهاتف المصرفى (2222 609 4 971+)
 - الخدمات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
 - البريد الالكترونى: Contactus@dib.ae
 - ملء نموذج شکوی عبر موقعنا الالکترونی
- عـن طريـق البريـد: وحـدة إدارة الشـكاوى، بنـك دبـى الإسلامــى، صندوق بريد 1080، دبى، الإمارات العربية المتحدة.

سوف نطلع على شكواك خلال يومى عمل وسنسعى جاهدين للرد على شكواك في غضون 5 أيام عمل.

Customer Consent

I/we understand and accept that my/our expressed consent is required for the Bank to collect, process and share my/our personal information for the purposes listed in the Banking Services Agreement Terms and Conditions. The information provided will be shared and retained in accordance with applicable law concerning data security and privacy protections to safeguard my/our interest as per specifications of the Central Bank of the United Arab Emirates. I/we understand that I/we have the right to withdraw expressed consent for the processing or sharing of my/our information except for the services which requires such consent for the Bank's business operations, however in such case some services may not be available to me/us.

I/we give my/our expressed consent for the Bank to collect, process and share my/our personal information

انًا / نحـن نفهـم، ونقبـل ان موافقتـي / موافقتنـا الصريحـة مطلوبـة
للبنـك لجمـع ومعالجـة ومشـاركة معلوماتـى الشـخصية للأغـراض
المدرجـة فــي شـروط وأحـكام اتفاقيـة الخدمــات المصرفيــة. سـيتم
مشاركة المعلومات التـي تـم تقديمهـا مـن طرفكـم والاحتفـاظ
بها وفقا للقانون المعمـولّ بـه فيمـا يتعلـق بأمـن البيانـات وحمايـة
الخصوصيـة لحمايـة مصلحتـى / مصلحتنـا وفقـا لتوجيهـات مصـرف
الإمـارات العربيـة الـمتحـدة الـمركـزي. أنـا / نحـن نـدرك أن لـدي / لدينـا
الحــق فــي ســحب الـموافقــة الصريّحــة علــى معالجــة أو مشـــاركـة
معلوماتي / معلوماتنا باستثناء الخدمات التي تتطلب مثل هـذه
الموافقـة لّلعمليـات التجاريـة للبنـك ، ولكـن فــى مثـل هــذ٥ الحالـة
قـد لا تكــون بعـض الخدمـات متاحـة لــى / لنــا.

أنا / نحن نعطى / موافقتنا الصريحة للبنك على جمع ومعالجة ومشاركة معلوماتي / معلوماتنا الشخصية. Customer's Signature: توقيع المتعامل: For Bank Use Only لاستخدام البنك فقط نعم 🗌 Yes No □ ע Attached KYC Reference No.: Branch Name: Branch Staff Name Maker: _____ Date: _____ Date: _____ Branch Staff Name Authoriser: ______ Date: _____ Date: _____ COD Maker: ______ Date: ______ Date: ______ COD Checker: _____ Date: _____ Date: _____